
Subject: Wie hoch darf denn der DHT Spiegel eigentlich sein, um keinen
Haarausfall zu haben?
Posted by Nikolaus on Thu, 15 Sep 2011 19:37:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Weiß jemand von Euch ab wann das DHT für die Haare gefährlich wird? Wie hoch darf der
Spiegel sein?  

Habe lange Propecia eingenommen und mein DHT-Spiegel ging unter den Normbereich.
Nach dem absetzen von Propecia erholt sich mein DHT-Spiegel nur langsam und ich bin etwas
über den Normbereich. dafür kam meine Libido wieder zurück.

Hat jemand eine Idee?

Grüße
Nik
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